



平和台幼稚園 12月 園だより

令和7年12月1日

<http://www.okamoto-gakuen.com>

小さな小さな喜びを感じる力

冬の寒さを感じながら子どもたちは外で飛び跳ねるように遊んでいます。熱中症の心配がないので、のびのびと楽しんでほしいものです。また体育館では舞台練習に熱が入ってきました。

さて、先日未就園児の活動で「どんぐり広場」の親子で子どもの森遠足を実施しました。暖かな日差しが降り注ぐ中、親子は幼稚園のバスに乗り、子どもの森に到着。滑り台やどんぐり拾い、にわとりさんを見たり、楽しいひとときを過ごしました。ある参加者のお母さんから「この子、幼稚園バスに乗ることを昨晚から楽しみにしてました」とお話をされました。常に幼稚園にあるバスに乗ることにわくわくする感情はありませんが、子どもながらにいつも見ている幼稚園バスはひとつの憧れのような存在なのでしょう。そこにわくわくする感情を持つ、純粋な心が小さな喜びを感じる力となったのでしょう。そこには大人はないありがとうございますという感謝の心が存在します。

先日こんな一文を見つけました。400年ほど前のある少年のおもいです。「このお米の一粒さえ、自分でつくったものではない。ぼくがご飯を食べられるのはぼくを生み、育てくれたお父さんやお母さんおじいちゃんやおばあちゃんいろいろな人のおかげだ」と「この恩を忘れてはいけない」と心に誓いました。

感謝を忘れず、恩を忘れずそのことが小さな喜びを感じる力になります。今回の発表会でも、感謝の心を感じられるような劇もあります。子どもたちの感情が育つ一場面を楽しみに。

園長

お知らせ

- ①令和7年**12月11日(木)**に千葉県マスコットキャラクターのチーバくんが幼稚園に遊びに来てくれます。
ダンス、クイズ、ゲーム、写真撮影等をする予定です。
後日、写真販売のお手紙を配布します。
- ②令和8年**1月8日(木)**にチュバチュバワンダーランドの皆さんのが来園し、
ショーや歌、写真撮影を行う予定です。
- ③お楽しみ会(役員さん主催)の日程が変更となりました。
令和8年2月20日(金)→**変更後・令和8年1月27日(火)**
- ④**2月24日(火)**に予定していたヤクルト工場見学は中止となりました。

どんぐり広場「親子で楽しむクリスマス」(再掲載)

- 12/20(土)**に、どんぐり広場『親子で楽しむクリスマス』を開催します！！
対象は未就園児・在園児とその保護者の方です。
時間は9時～12時を予定しています。
先生たちの出し物やゲームコーナー、製作ブース、ダンスタイム、
園長サンタからのクリスマスプレゼントなど、楽しい企画いっぱいでお迎えしたいと考えております。



発表会本番の日程について(再掲載)

○発表会の日程が以下のとおり決まりましたので、お知らせいたします。

12月6日(土) 年中組(3クラス)・年長組(4クラス)

12月7日(日) 年少組(3クラス)・年長組(4クラス)

※年長組は、4クラスを2つのグループに分けて出演します。

なお、満3歳児クラスの発表会は2月に実施予定のため、
今回は参加いたしません。

子どもたちがのびのびと表現を楽しめるよう、日々の活動の中で
準備を進めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

年長組の修了式の日程変更(再掲載)

○このたび、近隣小学校の卒業式の日程と重なったため、本園の修了式の
日程を下記の通り変更させていただきます。

<変更前>令和8年3月13日(金)

<変更後>令和8年3月16日(月)



あわせて、日程変更に伴い以下の通り対応いたします。

・3月13日(金) **通常の1日保育**となります。

・3月16日(月)年長組のみ登園(修了式)、

その他の学年は**臨時休園**となります。